

CORTESÍA: PRD



La precandidata estuvo en Valle de Chalco.



Del Moral Vela rinde protesta

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Asegura que con el sol azteca da un paso al frente y derrotará a la falsa izquierda en la entidad

VALLE DE CHALCO, Méx.- Ante miles de militantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Alejandra del Moral Vela tomó protesta como precandidata a la gubernatura del Estado de México.

Del Moral Vela aseguró que va derrotar a la falsa izquierda el próximo 4 de junio.

La mañana de ayer, organizaciones militantes y dirigentes del Partido de la Revolución Democrática (PRD), como Héctor Bautista, Silvano Aureoles, Omar Ortega, Ramón Montalvo y Jesús Zambrano recibieron en Valle de Chalco a Alejandra del Moral.

En el sitio, el presidente del comité ejecutivo nacional del PRD, Jesús Zambrano, le tomó protesta a Alejandra del Moral como su precandidata a la gubernatura del Estado de México.

Luego de ello Alejandra del Moral dijo

EL DATO

ALEJANDRA DEL MORAL advirtió que su corazón es de izquierda y que en la vida no hay coincidencias.

que con el PRD se identifica, y que se siente orgullosa de ser la precandidata a la gubernatura del Estado de México.

Dijo que en el Estado de México se necesita de todas y todos; enfatizó que el perredismo ha despertado conciencias y que ha movido almas para la lucha social.

“El Estado de México necesita un PRD fuerte, unido y luchador. ese PRD que abrió las puertas democráticas de ayer y que hoy las defiende, el Estado de México requiere esa revolución democrática que prende almas, que despierta conciencias y que lucha todos los días por la justicia social.

“Que consigue los derechos para todos, con este PRD valiente me identifico plenamente, de este PRD valiente soy orgullosamente candidata a la gubernatura del Estado de México”, aseguró.

Dijo que cada día son más los que quieren salir adelante, los que quieren trabajar por proteger a sus familias y un futuro mejor para sus hijos, por lo que aseguró que van a derrotar a la falsa izquierda

“Con el PRD hoy doy un paso al frente, con el PRD vamos a derrotar a la falsa izquierda y con el Partido de la Revolución Democrática vamos a defender al Estado de México”, explicó.

Aseguró que su corazón es de izquierda y que en la vida no hay coincidencias, por lo que recalzó que la vida los unió, no para ver si pueden ganar, sino porque pueden ganar, porque están juntos y van a alcanzar la victoria.



ANTE 5 MIL PERSONAS

Alejandra del Moral rinde protesta como candidata del PRD en Valle de Chalco

El presidente nacional del Sol Azteca, Jesús Zambrano, encabezó el evento

▲ La aspirante a la gubernatura, Alejandra del Moral, rindió protesta ante más de 5 mil perredistas. Foto Especial

LUIS AYALA

Con la presencia del presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, el exgobernador del Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, legisladores y dirigentes estatales, Alejandra del Moral Vela rindió protesta como candidata por el PRD al gobierno del Estado de México en el municipio de Valle de Chalco.

En un evento con más de 5 mil asistentes, donde resaltó la presencia de cientos de mujeres con sus hijos, bajo un solo de más de 30 grados, la abanderada priista llegó puntual al evento donde le tomó protesta el dirigente del PRD nacional Jesús Zambrano.

A pesar de las decenas de autobuses que provocaron congestión sobre la avenida Anáhuac, cientos de personas también llegaron caminando al evento programado este sábado que en principio sería en la explanada del Palacio Municipal.

En su oportunidad Jesús Zambrano resaltó la importancia de que por primera vez una mujer encabezará

la lucha para que el Estado de México no caiga en las garras de quienes están deshaciendo el país, "es el tiempo de las mujeres y es memorable que por primera vez vamos en una coalición de cuatro partidos".

"Las elecciones del Estado de México serán la gran puerta a la elección de 2024, y debemos tener cuidado porque estamos ante el riesgo que el país caiga en una dictadura y ahí está como ejemplo el famoso plan B, estas elecciones corren el riesgo de convertirse, con el impulso del gobierno de la República en elecciones de estado", puntualizó.

Luego resaltó la importancia de que el 4 de junio "pongamos freno a las pretensiones autocráticas y dictatoriales", por ello consideró la elección del estado de México como "La gran puerta rumbo a 2024 para que podamos reorientar el rumbo del país".

Luego de rendir protesta, Alejandra del Moral agradeció y dijo sentirse orgullosa de la confianza de los perredistas en su persona para encabezar la gran coalición "no se puede explicar la democracia del país sin la participación decidida

del Partido de la Revolución Democrática, por eso es importante y sustancial que en la defensa del INE y de las instituciones del país, el PRD sea protagonista".

Alejandra del Moral expuso que el Sol Azteca es el partido que ha peleado por las causas de las mujeres, de los jóvenes, de los campesinos, de los trabajadores y de la inclusión, para que todas y todos tengan igualdad de oportunidades.

Agradeció al diputado local, Omar Ortega Álvarez, y al delegado político, Agustín Barrera, el esfuerzo realizado para lograr caminar juntos en una coalición electoral que se transformará en un Gobierno de Coalición en beneficio de las y los mexicanos.

Estamos convencidos, dijo, que el Estado de México nos necesita, necesita lo mejor de todas y todos, necesita lo mejor del perredismo que ha despertado conciencias y ha movido almas, y nuestra entidad necesita un PRD fuerte, un PRD unido, un PRD luchador, un PRD que ayer abrió las puertas democráticas y hoy las defiende.

Abandera PRD a Del Moral en Edomex

RUMBO A LA
GUBERNATURA

2023

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metrópoli@eluniversal.com.mx

Valle de Chalco, Méx.—

Alejandra del Moral rindió protesta como abanderada del PRD a la gubernatura del Estado de México, donde destacó que el sol azteca es un partido serio y firme, con el que derrotarán a la falsa izquierda el próximo 4 de junio.

Ante cientos de militantes y dirigentes, Del Moral afirmó que el PRD es la izquierda real y congruente del país y con este instituto político coincide en la lucha por la justicia social.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, aseguró que las elecciones del 4 de junio serán la gran puerta de entrada hacia 2024. ●



ESPECIAL

Alejandra del Moral dijo que el PRD es la izquierda real.



Fenacial

Abandera PRD a del Moral

En medio del debate sobre la legalidad de este tipo de eventos en el periodo de intercampaña, Alejandra del Moral tomó protesta como candidata del PRD a la Gubernatura del Estado de México. El evento se llevó a cabo ayer por la mañana en el municipio de Valle de Chalco, donde la aspirante de extracción priista fue abanderada por el líder nacional del Sol Azteca, Jesús Zambrano. **Abimael Chimal**